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金沢みなとロータリークラブ

会 長 堀 勘四郎

幹 事 中川 乃布彦

クラブ会報・広報・雑誌委員長 山本 哲史

副委員長 田中 和昭

クラブ目標 『心をつなぐ』

『心をつなぐ』

金沢みなとロータリークラブ

会 長 堀 勘四郎

この度、28代目の会長に就任させていただくことに

なりました。8年前に入会させていただき、もとより浅

学菲才の身ではありますが、諸先輩が築きあげられ

た足跡を大切にし、時代の流れを見据え努力してまい

ります。

2019-20年度ＲＩ会長、マーク・ダニエル・マロー

ニーは、「ロータリーは世界をつなぐ」というテーマの

下、「ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛

大な人々が手を取り合い、行動を起こすためのつな

がりを築いてまいりましょう」と呼び掛けています。

今年度のクラブのテーマは、「心をつなぐ」にさせて

いただきました。クラブがＲＩ会長のテーマの下、「行動

を起こす」ためには、クラブ会員一人一人の「心がつ

ながって」いなくてはなりません。

また、2610地区2019-20年度松本耕作ガバナーは、

「一歩前進しよう」として、地区活動方針をたて、その

一つに、「地区戦略計画策定委員会を新設し、地区戦

略計画を策定」としています。ＲＩの推奨を大事にしな

がら、「うちのクラブはこうありたい」というビジョン・目

標に繋がる戦略計画が必要、という考えです。

金沢みなとロータリークラブが、行動をおこし、より

魅力あり個性的なクラブになっていくためには、固有

の戦略計画が必要だと考えています。一年かけて戦

略計画をたて、次年度に引き継いでいきます。

皆様の、お力をいただき、会員同士の「心をつな

ぐ」ことを心掛け、クラブの発展に努めてまいります。

皆様、一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

★ソング…『我らの生業』

★会長挨拶

★出席率 63.04％

★ニコニコボックス（敬称略）

藤井会員・・・・吉田会員、卓話とっても楽しみにしてま

す。笑わせて下さい。

青江会員・・・・吉田晃秀さん、本日の卓話を楽しみに

例会に来ました。宜しくお願いします。

結婚祝いを頂きありがとうございます。

堀会員・・・・吉田晃秀会員、本日の卓話楽しみにして

おります。

西野会員・・・・誕生祝有難うございました。

まだまだ頑張りますよ！！

杉本会員・・・・御祝いただき有難うございました。

神谷会員・・・・結婚記念のお祝いありがとうござい

ます。吉田様今日の卓話楽しみにして居ります。

松川会員・・・・吉田会員本日卓話楽しみにしています。

林会員・・・・吉田様、本日の卓話を楽しみにしており

ます。

中川会員・・・・吉田さん、楽しみです！！

尾崎会員・・・・吉田さん本日の卓話大変楽しみにして

います。

安藤会員・・・・吉田さん卓話楽しみに聞かせて頂きま

す。

高会員・・・・吉田さん今日は楽しみにしてます。

よろしくお願い致します。

バスケット中野秀光会員・・・・吉田さんの卓話大変

楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。

佐藤会員・・・・吉田様、本日の卓話、楽しみにしてお

ります。皆様、いつもありがとうございます。

相川会員・・・・吉田会員、本日の卓話すごく楽しみに

しています。

米森会員・・・・吉田晃秀様、本日の卓話すごく楽しみ

にしてました。

相良会員・・・・村山様、先日の卓話ありがとうござい

ました。吉田様、本日の卓話楽しみです。
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相良会員・・・・村山様、先日の卓話ありがとうござい

ました。吉田様、本日の卓話楽しみです。

松井会員・・・・吉田様 本日の卓話楽しみにしてま

す。笑わせて下さいね～。

吉田会員・・・・本日の卓話にて皆様に“睡眠”を与え

られる様にしたいです。

本日の合計 29,000円

今年度累計額 1,106,002円

★卓話 『道路・舗装工事とオービスの種類・対策』

吉田 晃秀 会員

★ソング…『それでこそロータリー』

★会長挨拶

★ニコニコボックス

藤井会員・・・・一年間皆さん本当にありがとうござい

ました。感謝感謝と共に無事終えられてほっとし

ています。

青江会員・・・・皆様、一年間大変お世話になりまし

た。皆様の友情に感謝致します。

堀会員・・・・藤井会長、青江幹事、一年間ご苦労様

でした。皆様来年度よろしくお願いします。

北尾会員・・・・一年間よろしく。

安達会員・・・・会長、幹事お疲れ様でした。幹事さん

２回目御苦労様です。

村山会員・・・・茶道裏千家・武者小路千家両家元の

献茶祭のご奉仕ありがたかったです。

藤下会員・・・・・藤井会長、青江幹事の最終例会、

一年間、皆様のお蔭で楽しく過ごしました。有難う

ございました。パスト会長になられても出席率向

上にご協力ください。

小林会員・・・・藤井会長、青江幹事、一年間ありが

とうございました。

山本会員・・・・藤井会長、青江幹事様一年間有難う

ございました。

中川会員・・・・藤井会長、青江幹事一年間お疲れ

様でした。今日は楽しませて頂きます。

増江会員・・・・藤井会長、青江幹事一年間おつかれ様

でした。ありがとうございます。

田中会員・・・・藤井会長、青江幹事一年間大変お疲れ

様でした。ありがとうございます。

水戸会員・・・・藤井会長様一年間ありがとうございまし

た。青江さんご苦労様でございます。

佐藤会員・・・・藤井会長、青江幹事、一年間大変お疲

れ様でした。また、ありがとうございました。感謝しか

ありません。

尾崎会員・・・・藤井会長、青江幹事様、一年間お世話

様でした。ありがとうございました。

相川会員・・・・藤井会長、青江幹事一年間おつかれ様

でした。

これからもよろしく御願いします。

吉田会員・・・・藤井会長、青江幹事、一年間本当にお

疲れ様でした。

米森会員・・・・藤井会長、青江幹事様、一年間おつか

れ様でした。

相良会員・・・・藤井会長、青江幹事様一年間ありがとう

ございました。

櫻谷会員・・・・みなさま一年間お疲れ様でした。これか

ら一年よろしくお願いします。

尾岸会員・・・・①藤井会長、青江幹事様一年間有難う

ございました。

②６月末をもって金沢みなとＲＣを退会させて頂きま

す。

③４年間ありがとうございました。

本日の合計 32,020円

今年度累計額 1,138,022円

★退会の挨拶 尾岸 久隆 会員

★退任あいさつ

青江 幹事 藤井 会長

第1211回例会 ６月 １８日 最終夜間例会

一年間会長・幹事 お疲れ様でした



★バッチの交換

★会長エレクト挨拶

『 卓 話 』

★会長・幹事 五大奉仕委員長就任あいさつ

堀 勘四郎 会長

中川 乃布彦 幹事

五大奉仕委員長

★７月９日は、金沢港見学 職業奉仕例会のため、

卓話はありません

★７月１６日の卓話

『なぜ今、第三の出版形態が注目されているのか？』

出版レーベル CEO GROUP®

代 表 平間 正彦 氏

★７月２３日の卓話 『働き方改革のヒント～県内

取組事例と助成金活用～』

社会保険労務士法人丸の内労務管理事務所

社会保険労務士 勝原 知佳子 氏

『お知らせ』

≪金沢港見学例会（職業奉仕見学）≫

日 時 ７月９日（火）

集合場所 金沢みなと会館 無量寺町り８０

集合時間 １２：４５

例会点鐘 １２：５０

２組に分かれて、金沢港をわかなⅡに乗船して見学

します。当日の履物は、滑りにくい靴で、ヒール、

サンダルは、ご遠慮下さい。また、ライフジャケットを

着用しますので、軽装でお越し下さい。

お弁当のご用意があります

≪定例理事会≫

日 時 ７月１６日（火） 例会終了後

場 所 ANAクラウンプラザホテル金沢４階

≪納涼親睦夜間例会「金沢・浅の川園遊会白糸川床≫

日 時 ８月 ９日（金）午後６時１５分～

７時４５分

場 所 浅野川左岸 主計町茶屋街前河畔

会 費 １１，０００円

集合写真

尾岸会員送別会 ６月２５日

中国料理 花梨にて


